



Wohninvest spendet Citylauf-Startgelder an SV Fellbach

Scheckübergabe Vom Citylauf im September profitiert auch die Jugend- und Integrationsarbeit des SV Fellbach: Über die Anmeldegebühren der Läufer kam ein Betrag von 4500 Euro zusammen, den die Immobilienfirma Wohninvest an den Sportverein weiterleitet. Bei der

Übergabe vor Ort: Florian Gruner vom Stadtmarketing, SV-Geschäftsführer Udo Wente, Wohninvest-Marketingleiter Michele Vulcano, SVF-Sportchef Peter Kunze und Citylauf-Organisator Uwe Scholz (von links) reichten sich vor der Fellbacher Musikschule auf. (red)

Foto: privat